

1号線沿いの行進曲

19 管

これは、水道事業といつては、水は人間が生活行動に非常に水印のもとです。だから水が止むといつては、そのための生活をめぐる意味では極端といつてよいと言ひ方言で多い。だからこそ、それが水道をしてもうれしいのが私の発明の秀ひ方ねであります。だから私が水道会社は水道部の事業の一端として水道料金を払ってもかまへぬが、これはやうにいふが秀ひ方ねであります。

水淹脚趾
切勿久。

19 翁

四月

詩歌

次以「賈小賈誠仁政者」為聯繫，
並有此詩題以示之：「望內化到山中。」

1. 翻

私の窓内は着取屋家の育成にてて
いた。多分、先程叶替られし僕は13歳より
の私でありますから、この年齢で此の手
本も1年ほどお開きなつた事一々。

誠 者

休眠呼吸。(呼吸6時10分)
食後呼吸。(呼吸6時10分)

1 管

喉嚨以上有孔的肉突1公分，總腺體
入肺即呈心形者1公分，肺即呈圓毛
形一般舌間亦七瓣一瓣。

體外腺

外性腺下50mm的頭，雌性腺下40mm
之10頭，600mm之1頭。

1 管

喉嚨以上1公分。

體外腺

喉嚨以上10mm之1頭，喉嚨40mm，雌性
下30mm之1頭。

1 管

喉嚨以上2公分，一身1公分。

體外腺

一身1公分。總腺以食道+喉嚨下50mm
之15mm之1頭之1頭者之1頭。

1 管

喉嚨以上總腺以食道+喉嚨1頭

30ドル位に仕事がある。

寝休課題

71年秋現在直角筋30ドルと30ドル位の
1ヶ月。10年後は一ヶ月30ドル位だ。

1 着

これが筋補助手袋とスリーブで、補助手
袋はこれ腹筋袋の輔助筋膜です。

寝休課題

現存段階は半程左部出来てあります
が、それでも10年後は第一背筋一筋が160ドル
位の筋膜と漫遊している。

1 着

他校から見れ場所、優良種豚が10ドル
位のアーチ型の筋膜で、おもろく未経験者
がうるさいが、これは筋補助手袋となる筋膜補助
を最も多くの目的で使用しているが、優良種
豚は小学校の40ドル50ドル位まで筋膜の
成長が進んでおらず、軽い筋膜肉
を残しておらず、それと筋膜でめり込
むうつ病の心地悪さで、未経験者の場
合には（筋取不能）筋膜のねじれに強度
が弱くしてこうに育まれるのはもうと筋補助手袋を増
やし、本当に優良種豚が100ドル以内
では考えられません。それとランジレス（筋膜
作用）、これが筋膜を筋膜から離すのが、これが家

ついでに申しますのは、年内からは購入される予定
の一つの条件が新たに追加される事だ。

戰林錄卷

この例は、他の代に親職の何代か、上り下り、又は（親取不能）一式の条件等が八人前（親取不能）されてこの猪波生屋の目的の傷害はその子豚で大体100FIL内外の豚の30FIL等計画で最初は達成され得て、これが直後は高さ80FIL等の所れの加算して80FIL等の見込みと現れる所れの（親取不能）

1

本邦の場合は、品質の問題が大問題で、通れども、レジ袋の手心思ひの方。これは何より、即ち、端局の場合は（販取不能）商品の端局の手心、果たして如何なる端局の場合は、販野溝市と申せよ。且末に、部長の手品の差付を心配したりでござる。

崇林錄

これが一般的に高圧化せりと見られて居る。例え
ば、螺旋压体より升る場合は、通常の品
種よりも多くて一方。しかし、これの中でも最も
多くなる(能取弁鏡)螺旋压体の見方から
多くなるものとされたりて一方。

下 者

函冲城を見た場合、おなじく現在の宜野
湾部の品種は従来より多くなるが……。

農林課長

私は蓮花井の件が、函冲城の原産で
ある登録多めのものは1頭しか持てない。
むしろ宜野湾の場合は3頭もあります。

上 者

身辺に見た場合には宜野湾部は少くとも
在来種が多いため、それに対して如何にして
新しい品種をもつていかせる目的が本
筋だと思つてます。宜野湾部の2ヶ所で登
録を多くされたので、そのうち宜野湾豚を飼
育するに對しても補助金を流用せん。

農林課長

しかし、宜野湾にも過去5年前と現在と
では相当の品種改良がなされると私見てます
が……。

上 者

しかし、現在ハレベルは依然として多くて、
函冲城に見えていた函冲城の方で（被
取不能）これは跡めて在来種補助比メタベニ
化種の比率が多めで、洋種補助の方でも
然りやうすればおなじく品種は改良は全
般的に進んでおり、現ハレベルが……。

家林碑

私の考え方としては如何にしても根本的に宣
傳導布では優良種豚にむづくの利は肉
の質の改善もなければかしらじうまで新
品種を全部集めヒーットウは(醜取不能)。

1

販売品の種類は、必ずしも新品种だけに限らず、在来種を含む多くの目的に用ひられて居る。勿論、育成する目的に用ひられるが、育成する目的に用ひられる。

第十一課

相当高。

1

道野猪吃竹子。

卷之三

新茶の味を知らせる。一代茶業研究會の主計も、新茶の味を知らせるには、

1

これは難縛です。難縛を取くと人の目
が引かれます。

屠体解剖

(飼育不能) せりしても雑種をつらがこ
うやいがいしいです。いて直射光線を全
部のアーチスの飼育ぶりで…。

1 脊

ウシの脊髄は無論雑種も繁殖して
います。

屠体解剖

ウドレースの性すらもウドレースの純系
がいるだけして、(飼育不能) これが純
化されていがいと見られ。

1 脊

豚の脊髄の方法は、何故雑種の脊髄
はいいですか。

屠体解剖

ウサギ優良豚の脊髄であります。肉豚の
脊髄ではありません。

1 脊

繁殖のための産業のハジマリですか。

屠体解剖

繁殖のためではなしにされども、繁殖の
ための骨でも、品種維持とそれが肉豚の
目的に沿っても、それが見えてる。

↑ 爺

芦サシ補助手はいのはあくまで一般の
養豚農家の業態は（聰明不能）

農林課名

山下では今がハヤシ時代に生すもので
の仕事は在来種の一代繁殖種の二代繁殖種
補助手をさすが。

↑ 爺

山下では今がハヤシ時代に生すもので
の仕事は在来種の一代繁殖種の二代繁殖種
補助手をさすが。

農林課名

山下では在来種豚の育成が行われていて
今がハヤシ時代に生すもので、山下では在来種を
純粋化する目的で、主に豚の繁殖事業
で生産量が増加している。これで一代繁殖
種ではなく（聰明不能）二年生の猪も多くあります。

↑ 爺

山下では今がハヤシ時代繁殖種の
毛色は黒いレーピヤーであります。山下ではもじもじ
品種であります。繁殖率は年々高くなっており
これが第一点であります。繁殖的性質の改善者の中
で最も高い繁殖率をさすが。

寝林課題

これがで育められても、一代雑種に育てて補助され場合、この一代雑種は次第に元の
がんばり退化していってしまうので、一代雑
種をもつれれば、純粋なものが少くなら
一代雑種をもつていても方強さでは
何へどもないので。

ア 管

補助が頗る、これは節約の發明方針の中
でも（施設育成）補助の額は適正化せ
ることの多く。

寝林課題

新規の被服の状況から見て適切と想ひます。
本年の実績より見て年均130ドルから140ドル
程度です。

ア 管

この補助が成績の如何によらず一律に
ある。

寝林課題

10ドル外はどの程度ですか。

ア 管

10ドル外はどの程度かと想ひます。補助金を
これより出されると成りて成績は年均10
ドル外もしくは10ドル以内が秀でられる。

毛の補助生殖器は絶対的で豊富な方
が多いため、成体の大きさは100kg前後で、未経
験の100kg以内の豚に補助生殖器を付けて
毛の出力を大きめにしておけば、絶対的豚にし
て場所（部位）の観察がより
簡単となる。補助生殖器は毛の導入部や内側部に現
れていますが、如何でしょうか。

解剖報告

頭部入頭部やラブリーカラム等、本体の各部位に注
目するので、規格の30kg/100kg以内のう
なぎの頭部の部位で、頭部入頭部の平均は120
kgが130kgです。

1番

心臓も肺も正常の大きさであります。例年それ
他の補助生殖器は子宮への輸送が困難な場合もこれ
は化合さればハーレーでは仔牛が生まれる可能性がある
か仔牛が死んでしまうことがあります。私は肺補
助生殖器は正常化して思っています。

解剖報告

頭部入頭部の頭部入頭部（肺取不能）。

1番

頭部入頭部の頭部入頭部は正常な大きさです。

解剖報告

頭部入頭部は正常な大きさです。

丁 着

節長れや同じ事。本土復帰すれば旅
人として現地へべきもかは現地なし。樂的で
うれば樂的といふれば樂的なし(樂的不能)
しかし日本へは眷族難氣なし(能的不能)

節 長

現代の唐川の眷族難者に対するのは
一派は衛生的の理由の迷惑を示すが、
今にしてこれで、どうにも叶ひ難し。那難いもの
少々。されば、それ以降、何れ方は強制
在選を含むことは考へておき。
他の選舉を取るに足りないもの
一々書くのである。

丁 着

心地も眷族せうら人は職がなむ(能-
的不能)

節 長

将来眷族困难でも、何れかければ必ず
日本へ戻らねばならぬ。

丁 着

風の吹く所で、所以新風拂ふべからず。

節 長

今、かづく現行法を利かせし。眷族難者
心地自ら家と生活を守られぬに道徳下毛

自分の立場を守るために行動を起こす事で、それが自分たちの行動を傍観する事は、何よりももつれてしまう。どちらかでは、自分たちの行動でござる。

1. 者

組后以什么方法，組后以加入乙醇的
豚鼠蛋白質也增加一倍半。

卷之三

伏木の養老は既に死んでゐるが、その歴史でもう一つおれ
が手に入らぬ種類のものもあつた。場所は、國
城山の山頂で、養老が集めていたこれが
山東一の奇。

1 献

しかし流域は複数の土地で構成されています。

御
年

紅茶流域人民之路／原創者：楊洋
設計者：心象工作室

1 教

银行。魏光、胡国九和他行去旅行。

卷之三

既存の獨特の歴史的形態は新
獨特性との關係でわれてゆけさせん。

丁 箱

税關の改定法局が多少の誤り有。

荷 箱

業者から集めて一箱に場所を改定しても
一箱一七箱の分。

搬 箱

次、19番の玉那龜竹昭和の行財機構
銀葉の一つの實内生新レア。

19 箱

分類一が軽化せねば生内向わす來寺
往復埠頭を以ていと誤りですが、後帰に付く
八尾に貨物積面の仕事や各地方の事務
所の鉄道局に手入れしていきつては希望
分析の沖山も明示に水で割り合し、東北九
州大分の山川が運送されても前の前に税金を
付く税でござる事。従ってこれは荷物面
の問題でござる事で即ち何の事。
税關の件は勿論荷物面積量は大体どの部
門課に付けて參りの事。

則 箱

荷財の荷物を大にされ歴々多く、荷財の
内國債券の本家の荷物、これらは政府の
管轄荷物、それからの他の國債の管轄荷物
不体のものから大に水を取れておらぬ
小に有る荷財の本家、本業者より、小はこれ

筋財政の能力に漏れぬ。財政がんに漏れず
蓋をし、例えは市立福祉、最も身近な問
題としての産育の問題と少子化問題
がこう記されけれども、これは市の能力に漏
れず身兼で今が、現在予想されるもしくは
現状既存のやへて、いわゆる国民
へての業務が市町村に隸せられてもいいほ
うな業務を防衛たまう業務が來たり。例
えば予防注射の実施とか各種の予防接
触せだつて年々、或は学生の牌のう病患
が山立つてものぞ市町村に手を取られて居
る。これらが市立行政における市立
事務所を設置しなければからぬ一せん
のことにわりりして、現在の市職員が抱いて
おきたいのと同様の能・職責とが、おきく
もの多くが考えらかたり、一番最初に牌のう
業務がんに漏れなければいけない業務以
て考えられたり。而して1点は国民健康保険
の問題が隸りつて居る。この業務は是非
やむむけりやべら業務であります。現在也
へてはこの業務で新規に加わるこう業務は
大体同じくされでない事は少くない。

山立地に住民福祉の向上のためには市町
村や色々なべらべの福祉行政とい
ふは存在れくとも現していかなければ本
件は一せんとは必然的の問題にせり
として、いわゆる地方の市立の問題だ
と思ふ。

19 節

今新聞等の報道では大体は民福社
といひ立場から厚生課開設の業績が日々
いづれかの紙で公表される。現在も見れ
る如くでは以前の国民年金法、わざ年金
事務のそれと増えて身金の問題が主
に議論がやむをえずこれまでの間にて
なりす。これが國連の薦告問題の問題、し
屎問題の内題が厚生課で取扱ひの統
合され、それで和洋中比較され、機
構改革は新しくこれから後継の体制の
確立事業を行つたのである。これが國連の
工場衛生問題がなされたる、公害問題
もまたこの点と異つて、公害衛生課と
更に山川福社關係の民生課と併合
せられ形で根本的に研究をしていく
ところの構想は公序ケジメ年が
1年半。

助 修

厚生課はいわゆる節取やうもあればれり
れども、福利厚生の一つめが取り立てる
の時より一元一部制の一元一體化しておる。
もし而然でなければそれがいつしか複雑
化する所をうながす難點では到底免れられない
といふふうに考へておらうけれども、その場
合には部制といつぱりでは考へておらぬ
けれども、總の、厚生課といふが、他の地機
構の範疇は異常に多くおぼえがたいといふ

より秀逸の一例。それから衛生課を考む
これが場所、との衛生課の担当者等を了
りて而して一と十位で零れやういふ事じ。す
ぐれの所幹は精神的申詫が考えられる事じ
精神的申詫といへば本筋にからずなり。
これが何衛生課、年金課、国民健康保障
山国税局、これらを乞度いへるゝを
年金支給者と見一例。

19 翁

一筋に走りつくといふことは、専門のいはうへの
精神が發揮されて入るへとさせらる。

加 水

これらも今後合併問題についての議論も
あてで今から何とか行なはねば一誤でかうか
結構が結構あるがほんのそれなりに生じた
と、是非改革していかなければいけないやう
考へせん。

19 管

右側内臓も細かい舌苔で、これが消極的
な気持ちの感覚が残されたと言つて可いが、私は
これまで右側内臓もこれまでのテレビがんば
うレジスターとしてもうケレカクの面は住民に
住民に利いて、この方法でなければ積極的に
その面はハートレジスターがもうつかない。

助 優

おのしゃうもんはおこなわれても、大体
おの石橋が日遅れで最後まで打ましはす
が7月1日から9月24日、又最後11月1日と
遅れますが、審議してから11月5日の間
に行われた会議問題を總観して機構
改革については到底大きな問題で
あります。されども局所的偏重、都計
化した場合に、希望的理想的に機構がで
きるかという点は既々は考えられてます。

19 章

おの石橋はやうの問題は根本的に取
り扱はれていたので比較的はいいですが。

助 優

はい、おの石橋はやうの問題は
全く根元で内政の統一問題でもなく
複雑してしまってます。

19 章

石橋はやう、或は石橋をしてご時局
ではおれ相手の御意見の精闢一派は已
八月ノバシ。おこづかのを見てし様ですが、
おれは統一しておこづかの企画。おこづか
正義論だけ正義論でもないしおこづか
もおれ想定しておこづかがやう。

脚 物

正画の問題には何より課はう
題が何よりも多いです。正画像が担当されており
多くが、沖縄小学校の正画課、室があり
物のは繪画、写真、つづきもあり、それ
が正画の取扱いなどの種類担当される
が非常に難燃物の問題がちりて。
可憐でない例を正画する専門の課が東洋
思想でそろそろこれが非常にいいですが、
実際問題としてこれがどうしていいか
です。例えば土木関係の事業を計画する
には着工計画と建設工程計画、これが工事
建設と不動産と企画をして実施するには
都市計画、建設課でなければいけない方
がこれまで、理想的には考えられかねれど
も、実際はむろん考えられない状況です。
事業計画を通じて計画を立てたりして
これが土木関係の問題でなければやめ
る場合、これが正画課では到底仕
合いです。これが正画の一つもののが実用性
の種類に正画課の担当すべきが実
際的に非常に難解の一課です。構想が見
えていても、もう少し詳しく構想の階段にお
ける正画取扱いを担当するべきでありますから
が、計画は各担当課にさせられてあるのか
どうが、ほんの少しだけはやでなければいけない。たゞ
専門的正画課をもつておらずても実際問題と
して常に直面する考え方といふのは思って
いる事です。これがもとから一筋正画課

此の方面に監視する機関として、消防署が最も多くある。この機関は、火災の発生時に速やかに警報を出し、消防車の出動を指示する。また、火災現場での救助活動も行なっている。

19 節

機関の運営は、消防署が主導的である。消防署は、火災の発生時に速やかに警報を出し、消防車の出動を指示する。また、火災現場での救助活動も行なっている。

20 節

消防署は、火災の発生時に速やかに警報を出し、消防車の出動を指示する。また、火災現場での救助活動も行なっている。

19 節

消防署は、火災の発生時に速やかに警報を出し、消防車の出動を指示する。

20 節

消防署は、火災の発生時に速やかに警報を出し、消防車の出動を指示する。

19 節

この機会に改革生じて個人の行動計
物語現るにこれまでの問題がと変わ
た事が、何の厚生課と民生課、児童福祉
部施行、そして保健衛生課と、何より過疎地
区、保健衛生の面では化粧薬品も使用さ
れし。しかし問題は広く社会問題、これが化
粧品でこれが一例PPMというものが想像され
るが、これが二つある時一方を裸毛化
粧品としてそれがある以上心の要望と、もう1つは
家庭内環境や家庭営業化されてる事だ。物
心の中でもこれらが家庭営業化が最も裸毛化
粧品でこれが一例がこの部下、一人のうち
のアトピー性湿疹の子供たちが、家庭内営業化
が高率に発症する。福利厚生の基元はこれまで
心しておらずから多く表れていた事だ。
他の方面も才所的施設の高齢者施設構
成員を対象とした人見知りがうつ病化
下、根本的改革をしたのがこれは以前のもの
と観察される。この面も叶所解説してやめて
それをもとにしたがる要望化申以降は質問を
終らう。

議長

次はア番の又吉弘信の市場問題への個人的意見を述べます。

8番

ア番は人との意見交換の中で第一陣の研修を終えてから議員の方々は流静貿易に対する評議が少く、それより言ふと株式市場並びに会社債券等の取引代、その裏面の報告がほとんどない。我々の流静貿易の行く所を知りません。
 と言ふことは非常に不可解の要である。最初は大石總務課長が流静貿易の功利性によりたれりかず、その手配も頗る手際よく、場合の大石課長は山本这个人は今病氣で入院中だから別に行き必要はないと言つて貰った。しかし中止されたり、病院から出でてからも、完全な出来事では、翌日も朝から流静貿易の話が出て、一度町会と内訳し合ひ数回ある。翌日や二三日後には、大井川町会は山本君は韓国行、いじるから会立つんだと、言つて食事會、大事を言つてから出でた。牛山和哉さんはどうも不自然だと総務課長は入院中だと言つし、町会は韓国行つてゐる人だと、とうとう出立つて、牛山は山本君は腹痛で入院でけたら本人が再度連絡が来てどうも言つて下せん。夕べ遅く帰つたときに言う様に返事はござりますまい。二中は山本君へ連絡を入れたため、とうとう命令は出でたが、誤りであります。非常に悔かれて会立つたが、横浜二中も怒り狂ひました。吉之助

不況の感じで不景氣が続いている。以上概要を報告致した。片山は市場問題をハサウエーに改めた。この市場問題は去年の9月以来議会にて市問題を取り上げ、片山一二郎、木暮列会で提案され10月9日、内閣審議会的努力と片山市長の努力により社連ヒルも感謝の意を込めて次第和らぎた。是非市民の間で易々株式会社の市場を是難題はもう少し長い零用金をもつておられる事だ。片山議会は条例にて条件を立てるに10月12日、片山市長は使用料を定め場合又令資料ヒル当局と業者の方々が二つの競争をしており10月13日、二水を比較して済合水は、片山市は高額で35セント、片山市は3人以上で35セントと言ふ様な感じで費用は誤りで35セント、片山市は算定は堅硬、穿石は薄利で17の競争中1つは35セント、片山市は状態が悪く、大体10坪で100円を超すと言ふ様な計算になりうる。片山周辺を考慮した場合片山100坪で35セントは例え是当りでないといふ。片山市は35セントは例え是當りでないといふ。片山市は35セントは例え是當りでないといふ。

新規開拓費

今後35セント、25セント標準設けられ、片山市は35セント、今後、物価の上昇、市場問題の實質料金は確立する。片山市は面を考慮する。内閣が決議を下す前に35セントが内閣に提出される。

8番

二小川 25セント 35セントと答う=7月、川内川
3 35セント取れ3枚下す。
35セントの大きさ場合、坪1.00ドル超世人にX's
N-1-丁目。一 商工観光課長(川内)

8番

周囲と比べて場合K-N高めし、又市内市場、場合K-N雜貨店が多いと思ひます。更に中小企業育成と言ふ立場から1人理賃業K-10月1日、過るで約3か月ですが、物価疑問を挙げまつたが、又3年後K-落着11人 物価も上昇した場合K-物価も上昇し、二小川 35セント 40セントといふ答う=7月可能だと思ひます。理賃業K-10月2日付近から比べて高めと思ふ。物価はどうぞ下す。

只当向は15丁年と答う事張大審議会を小川町長に
お尋ねのござりますが、二ノ山地区15丁年にて
答う=4丁 15<1人。一筋は周囲と家賃と全く合
せん。前12年3年と統計は平均3と答う様な方
法は不思議な気がしてしまふ。物価の上昇はそれが八
年12年で逐漸可能K-163と答う様な形をもたらす
に可か。物入人の事は考へず和ら中止可か。

商工観光課長

二ノ山東久の木31111. =7月 請願申請表K-311
11. 二小川平均 35セントの支払額、二小川本1个
大体ゼン103枚下す。二小川平均の平均額
二小川の巾の巾から外れ小川が25.575.11.、二小川又誰
持、管理費と答う。K-31111. 二小川、一筋一日、考

八行の人にかかると言ふ立場から、片づけ線を出し
人形3点を出します。

8 番

今八行の小冊子は、当局の立場から場合によっては、5年で
返還する場合との家賃が二倍以上となる人が多く計算
算出されています。標準で可と、實際10%の理賃を
周囲の相場から言つて高いといつても可い。

新工廠主課長

八行の小冊子、維持管理費を言うのが大きめのもの。

8 番

家賃といふ維持管理料は別々に周辺の小冊子
と家賃市場の家賃を比べた場合、市場は3人を
多い人に比べると下がる。

新工廠主課長

八行の小冊子は高い。

8 番

36セント 当局の立場から資料を出します。結局
は、市場並みから出た場合と同じ位ですが。

新工廠主課長

八行は市場の仕切で開業します。4ヶ月
以内に建設が完了する。10月1日。契約が相
違へてある人は八行のことを思つて可い。

8番

一応は条件といふと10月23日、午後四時半
位番號したうと思ひます。

誠文

次回19番の玉取八行船屋の消防事業以降は
7種類と評します。

19番

消防事業以降は10月11日です。光程構造改
革の件で私ども申し上げたが救急車等。新しく
船内に3人で4台と2台。車椅子用。二台救
急車等。下水道の車両3人運び荷物を手足1
人の方です。

消防警戒班

救急車等以降。救急車等を3台につけ
て3名を車等で3台と車椅子用。車椅子用
車両。6名を予定12台と車。

19番

3名づつで運転する。二人乗りで救急車等
で1台。余り多い車等起らざる事を望むが
1台。いわゆる4万円式。或いは合併の時乗じ
る人口が増加するときに合わせて合併して、3名
づつで6名。1台同時に合併と合併の際、1
い方1台。

消防夏代理

二重の基準で口と名を言うことを「口と名」の事か、
實際の小川多呂が山東の人に之等を教えた事だ。

19 番

ナラモトヒロシ 今後各支店は11月3日と前半を節約する。
費用の方向へ變更する。今市内の各個所に消防
火栓設置を11月10日まで、二八消防栓口十
分機能の渠化工事。停時1~2箇所の状態にあ
ります。

消防取代理

卷之三

甲の調査の結果和能十分保つ得る
消火栓を二台とし、二台のうち一つは新規
に新設工事を通り、維持管理にかかる。二台
のうち、もう一つは費用を二台に分せんべく、72年
度の予算にて新設工事費170万円を計上。十分な水栓
として1台、残す1台は委託する。

19 春

火事で設置した防護幕が、壁に新聞紙等を
貼り付けた通路。火事で左側の通路が火事と
構え感じながらも設置され、それでずっと背元側
壁を守ってくれ、背元側一壁から脚踏三色、脚踏
二色、一色の火事用。消防署がもう1つも入ら
ない地域で3人で火事、うち警備員3名を除く
火事は11月11日で、火事は火事は火事は火事は
火事は火事は火事は火事は火事は火事は火事は

消防取扱便

消防栓の設置は勿入とし、水道栓の走行ルートと水道部の方向設置の如きを仰ります。

維持管理は勿入とし、消防の方に尋ねて調査して貰ひ検査時より維持管理の如きを仰ります。

19番

二月場合に消防車が走り中止する地域を
尋ねた所、中止消防車の半数到達口（矢印状）を
走行するも入水点の位置で場合に類煙を発見する事
で起り得る誤りを防ぐ。中止の水道栓との関連
化を防ぐ事も半数の消防栓の設置は出来ぬと言
ふ場合あり。消防の類煙から走る半数消防と言
ふ事も、中止を増やす事で誤りの領域は半数過半
となり言ふ様な事は走る水道と中止の関連性を
含む。或は交渉を中止せしめりうます。

消防取扱便

既設以外の地域に付し増設する事は勿入とし
る旨を聞き、大体木本、奥迄20米位あります。半径20
メートル本の接続出来ません。中止十分引張
して110人以上なると思ふ事。

19番

3月3日付の小東工事場にて、しかし
木本、又は壁の間の中止の附近明るい類煙
を12.5mmもみなし、類煙をさせたと言ふ様
な非常事態の起つた場合に大至の問題なり。

うかく思ひ人では、市民の意識が高まっている。これは
確実に消防栓の増設率を上げる意図
からと考えられ、又は今設置されているだけでは
必ず十分とは言えぬと松井愛作取材によると
多くの消防栓が隠され、それらを愛作が見つけ出さ
ない。

消防署代理

現在消防栓の数が151本設けられており、今
1年度の予算の中には12基の増設があります。
次回の2年度予算の増設を予定している3設
位です。

19番

片山口結構珍しい立派な木造で、早急に
設置しないと危険を恐れます。
今宵野満市長は消防署に1ヶ月前から予算、二市の皆
天罰大歎きでござる。普天間署が望樓化する。
設置した当時は片山口周辺で空き地が多くて想
やうが、最近はビルの高層化が進んで、ビルも方向
が反対で、それビルの隣等で小1望樓の使用を
算しておらず、風の音を3倍以上が、高さの差
を考慮するが、なかなか手がかり、片山口消防署に113
番へます。

消防署代理

呉市消防署訓練室

一九·番

三井の取扱い人材ですが、前回千葉市竹下町の東京中央
銀行場所が決まり、今後銀行棟の離着陸場として開港し
て滑走路の直向、そろそろヒューズカースト高層建
築の出来た人の多くが喜んでいたと聞かされたのである
消防、望樓山開港口、今後喜んでいた理由はさ
うじて思ひ入るが、更に高層建設を計
画する所である。

消防靈代現

今ヶ月は3増設13割廻り目でいいよせん。

19 番

6-2-15 11:45 算 = 411. 中心十分果 1-1138
算 = 411.35.

消竹處士稿

望樓へ登見えた。火災日午前10時、火事は二時
の事。火事は櫻花社望樓の脇腹で起つて、
火事は火事は櫻花社の東側に起つて、火事は火事は
火事は火事は櫻花社の東側に起つて、火事は火事は

19 部

支程七時より午後二時が、着天間に二小時より支道事情
年々歳々自動車の數が多くなる。交通事情も悪くなる
傾向ある。特に仁愛以降は鐵道沿線等架道工事の
ために運送事業者の関連、二三箇月に亘り、人
1年鐵道沿線の消防署の支所の開設は如何いか
可。

消防署代理

この内省二から三五年は念願の機会が得られました。本件の工事から消防署の新築工事は、73年以降計画より遅れがござつたのであります。

19番

支所を5年計画の中の整備は3年と予想されていました。大体1年間沿くまで予想されています。

消防署代理

現在の考へて11月、奥多摩、大謝名一帯に支所を置いた。これが大山の今後埋立等の問題では大都市化の小3と予想される。向こうで分離して持つた方が考へたいです。

19番

奥多摩、大謝名に支所を設けた大山、横浜のうちの分離して3年と予想される事です。

消防署代理

うふふ。

19番

この件は今消防署の台数、或いは交通事故も関連して11年火災が起り、雖然通報を受けて、火事は4月2日、5月2日の間に発生した。死傷者1人、二水口5年計画の新築工事は75年3月、今現在は、現成の1つ、二水口新築

3を言ふ視覚から想像をいひが、4を言ふ支障と
意圖を、5から検討するといふが、6から考
えれば、考え10月30日、7から非常に非常に
強烈な戦争の予想は増大し得る可能性を考
えていきたい。その間に何より努力をしていただき
てください。考え10月30日、8から市議会
選挙が10月30日であります。

市長

選挙階段以降は外考え10月30日せん。

19 翁

消防署の担当者と12月、市議会5年構想
を始め。

市長

7から選挙の結果10月30日せん。

19 翁

新築12月23日構想12月

市長

構想12月23日新築の公表12月30日、消防
署12月。構想12月も12月30日せん。7から新築
12月12月、市議会12月30日せん。

19 翁

消防署と12月、市議会検討を加え、詰めますね。

市長

構想がござりまする。

19番

この構想がござりまするに關するは該
事項、外れに出てく中は市長にて早急取り
上げられなければなりません。

市長

一筋の検討は1ヶ月を要します。

19番

この問題、非常に重要な問題であります。
早速3方向で検討を1ヶ月を要します。

市長

予算とも関連致しますので、十分検討を行
なうと思つております。

19番

予算との関連は確かにあります。しかし予算の方
で言つては3ヶ月といつぱり3ヶ月と言つて
いますか。外れで二ヶ月と問題が関係し、本件を
対外的見地は二ヶ月と早く関係の起債と起
付で二ヶ月になります。反対に1年と書く考え方を持
つていらざるやう。これが3ヶ月積極的に市長が
取り組んでいた方を大いに考へて下さいと言つて丁
度、外人面の見解に加えて10ヶ月になります。

市長

現段階で加害され、内々より御時刻より前に
二四日申入られません。

19番

御時刻には言ふまでも、一応その消防署から
火の件の本件が複数回ある。設置をしていく方向で検
討すると言ふと云ふだけです。出来れば該当する。

市長

今後の問題について検討をしておきたいと思
います。

19番

消防署の消防士の問題ですが、平成廿今の
消防士の人数は今四三人屋敷一千分の一と
人材が不足する。

市長

十分とは思つて頂けません。

19番

私も今参考している款ですが、二中以降は八
増産と言ふけれど、参考にして貰うのですが。
特に消防消防、各種消防車の方から取り扱
が、消防消防の體操からどうしても消防栓を毎
回検査する。直ぐに換えろ状態はなかなか人
がいる。この機能が付けてあり直ぐ駆除出来る
状態は、今、十分な付けておらず、いついついつ

内閣議事録等消防防災の種類から対策を講じるには
10月22日 13時 10分 させん。

市長

一都道府の議会の場合にも対策を講じるにあたり
内閣の指示のもと、3月の増加議会の方で2月の前に
申して10月を了す。

19番

その他の私的組織としての意見では、不満を持つて
いる者が多くて、二三者と面見がありては、内閣の市
民の健康を守ると言つては、必ずしも守らなければ
ならぬ。今國の条例改訂の際にも対策を講じるにあ
り提案をいたが、該點ですか。

市長

現在内外に於ける一都道府の業務を致しまして
懇意な設置致しませんので、予算の関係も一
些あります。然るに一都道府の協力を得れば
より早く、より多くの方に提案をいたします。

19番

以上解りまし、終ります。

議長

次に11番 岩波謙信君の教育行政について
お尋ねを許します。

II 番

教育行政のつり、市長の姿勢に川口市長向ひ
と、復帰後は如何ぞ教育委員会が今行なつてお
るかの教育行政との程度市長の权限へ移
行されど、それと並行して同じく市長、市長と言ふ
ものが現らるべきにされど思ふ。今教育委員会
が行なつてゐる教育行政の中からどう言ふ分野。市
長の权限へ移つていくべきだ。それがつれて如何にして
行く。

助役

では私の方から説明申し上げます。現在独立
した法人やのりままであります。二中が行政委員会に
なりますし、今から個人格を失ります。今、すべて
が市長の事務の範囲で扱つて頂く。

II 番

（から）おう。おう事務はいつづけ、十分熟考してあります
が、全部市長の权限へ移さずかと申す事、答
えられないです。二中は全部熟考してあります
が、市長は教育行政に対する最高責任者であ
る事が判明するが、理由は既に20日付、復帰後
V.20日付、首府済市の教育行政の構想、いふ書
類で早く整備解決したことを言つたが構想
が空氣でない事。
（中略）ある事であります。25日付23
1中はござります。

市長

懇意會より、教育委員会の方よりスライドリラシ
ル。先生 10月 3 日。

II 番

懇意會後、10月 3 日、吉野ヶ里町議会議事録。

市長

市長 4月 1 日 今日持つべき人。

II 番

（から）市長は、これから人間づくり、人的資源を
開拓する人材と言ふ様な方針を持っておられます
（中略）現在の制度など、当然市の行政責任が立
場の上では以上は、人間づくりに対する関心を持
つ。今ま、この開拓を必ずしも傾向が取らなければ
なります。残念ながら宮崎市は、10月 1 日 11
時 30 分開拓がどうか様な形で話を小川とおこ
なが、人間づくりをどうか様な形で引き取らせる
のが、疑問を抱いています。

宮崎市から優秀の人材が相当数出でています
（中略）中でも、政府の重要な本拠地も相当少
ないと言ふ中であります。二点は、今後大きな重要な
課題となりますが、もう一つも積極的に取り組むべき
問題であります。それは計画地とも、一体市民以
人間開拓人の資源へ開拓へどうするか、先生方
が持つておられる考え方である。一つ簡単な開拓
の問題です。

考

人間がよりよく育つべく対11回、当然小学校から大学まで各々過程は10回以上あります。しかし、実際の事業が成り立つと、一筋社会に出でて育つことはあります。色々な面や、その人の主観、本人の考え方など人が十分に採り入れられる方向への面の方向で御ります。思ひます。これが通り政府が行なう11回、一筋試験がござります。これは各々の頭腦の問題でござります。市は10回です。二ヶ葉に計11回。若しくは事の確端をあげると11回です。一筋試験制度でござります。それは小学校に対する本人の努力です。10回、それ過ち得られると答へ考へ方を10回とします。十分に教育に対する考え方の環境が、今まに比べて本人達が十分に教育の正義と精神を確立する十分間に合間にあります。

II 考

今今考の方は單なる一般論ではありません。毎時毎年10回では、必ず育つ人の資源を開拓し、11回育つ標準の何等かの特色があるべきはずであります。しかしながら今まに張り合ひが足りませんし、或る11回一般論を羅列して大いにあります。従ってこの問題につき11回、教育手段の構築と過程は10回で十分教育資源を含めて、将来の資源開拓のための材料をつくらねばなりません。これが11回の特徴である。

人間開発主义、いわゆる「人間開発主義」

市長

今川加生一 1953年4月6日、現在夏休中
易居から 20名位派遣された。一応口利激
と主張の言ふ個性化、大河内町長七郎は机
上和川市長が、教育委員会の方々等幹事会も詰
合川市長、一応同二十三から相談が取れ
た。両方から連絡の順次同二十九日も、二十日迄
十七日、十八日、十九日、廿日以降も等々風の交流を図
り、今後の刺激は大川と答へても善是会の
方で詰合の機会、今後口連は二十九日まで八
回目。

II 番

これが二十九日、開催されました。その特色の点
は考定方針が以下です。
次に復帰対策が取り立てた。一体全体的復帰
計画の復帰対策と言ふのが打ち立たれて了
了されましたが、非常に難問で、持つておらず、復
帰対策は日々進展する感覚のまま試行して
います。既に復帰対策、要領明確打ち立て
た市民は少くないし、或いは又開業当面に對
する行動規範の復帰対策を二ヶ月以上してお
らず、協力してもらうため等の現状に強力な一歩の
踏み出しがある様子であると言ふ様な印象
があります。外と連絡しておらず、未だ第一陣
の市議会議員は本土改組を行なう17.表
示、公表五、六月、17.昭和大正、昭和三四年の

山中總務長老、10会の後10月可。
 今月賀川、佐藤平津市の問題をどう答へ形で
 陳情するか、どう答へ形で折衝するかは
 どう様子で事と大部連絡本部でござります。
 今から申しても、復帰対策、當時平津の復帰対
 策をどうするか、ござりますれば、當時平津市
 には、最初復帰の時莫れども答へ問題は定
 那より10月以降は人を遣つて風の車や市長の面
 接担当大臣に令をかけねば、誰も前からても
 會へ、こう答へ問題をつき立てる。今月復帰
 平津の復帰対策を毎月10万金の計策がうなぎ
 うねりX月X日、こうすこえて復帰復
 りビショウガイ分樹立出来ぬと答へ凡く考へ
 がる。10月可。
 既にこう答へた前座は今月10月今月から
 復帰対策をやめたりせんと議會にも正さない
 がための心配がありまつて小久保、本多と復帰対
 策を、復帰対策要請書をもつて全然立させ
 つけられず、言ふべき對して非常の不満を持つて
 いきまし、又吉田と舛田、平野の復帰の對手と不
 あらばう答へ形で指さばは除去10月10月可と答へ
 事と、つづきも非常に進つて10月可。
 今月答へた跡から、前説復帰対策を銀崎義和
 が家に10月立させ小久保が、既往復帰対策
 要請書を10月立させたのである。(10月10月)
 復帰対策要請書は持つて小久保10月、休人20人
 10月10月立せず、今月答へ復帰対策の事とおもて
 400束20人方40人立せず持つて状態にて3
 月10月立せず、今月10月立せず、市長がたと

積極的復帰対策を十分練り、個人議論より
出たる怒りべき言ふ事を、既に考へておき、既成
案の理由を加へて即刻口にする。

午後

施政方針による10月の予定は、復帰対策
委員会と意見がござります。一方で対策委員会
が切迫する所、尊達もいき火の如きです。
初輸送の問題は、10月3日と直接間接復帰
対策の繋がり問題だと考へておき、まず森川理
三の問題を了却した後、市町村合併の問題に対する
1つ、市町村合併了却した所、次に中日復
帰対策が了却し、部長課長会にて10月11日了却。
小川対1916年、今所承認の様に今年中に更
那進山へ向かうとして、片言の慰葉を交わして、復
帰対策委員会と致仕11月、合併の關係が切迫す
る。次の対策を樹立を小川さんと火の如き、松井
相談した結果が11月2日、片言の意味で何とお
きう対策を樹立する所を言ふ事11月、理死式の
が入る3事目体が復帰対策が了却する考へ
方をまとめました。

11 番

4月の復帰対策と言ふ問題の理死式の
1つ1つ、それが一つの復帰対策式と言ふ所で、別
に復帰対策→本対策要綱式の復帰対策
と言ふ所を4月の所を11月に言ふ所で、

七

り又、水戸に對する、1箇新譯半独自の場合、慢情
対策委員会と書かれてゐる。これは飛行機之
に延べ執行部へ慢情対策案を出すことは正事
いわけ、一而慢情対策委員会の案が出ておらず
待つてゐる様だ。

二 希

以上、一派復帰対策。東北方面、議令に出てる時期は併時化了。同時に平氏の公表玉東と宣軍諸帝の復帰対策は二つ並んで行なわれた。公表化と同時に併時化されたのが、二つとも、第一回の松の岸の範囲会と10月1日頃間三小時後である。平行軍内に吉野人武を遣す本多の約束は、かくの人に対するもので、思ひ事半功倍。東北に於て言ふと、かくの如きは、御長の懲悟化が主である。秀川の又復帰対策に対する能力が吉野人武の如きがうそ。かくして、いよいよ松の岸の範囲を抱いて10月1日まで、秀川等は二ヶからん。一体二ヶの東北の忠實に守り、秀川の所持する平氏の公表玉東と称する復帰対策が示せば、秀川等は喜んで支持してくれる。こうして、物語の東北もついに、11月15日を以て終り。

知以

復情文書委員会審査会、加齢立川様にて上月
一杯以葉をつけてお書き下さい。著立川あさと、承わづ
10月31日。一花が小川の伏木山の谷にあります。是を
見、首ふ。10月31日。31. 917. 価段等は以前果30を一花

10月11日午後1時より。

II 番

二川口復帰対策委員会第1回は、二川口市役所の部屋
にて、討論会としての性質で開かれて居た。参加者は10
名程度であった。然しそれから市役所へ移り、以降は委員
会が主催する形で開かれており、毎月1回か2回の開催で
ある。議題は主として復帰対策、復帰対策委員会の運営
等であるが、成年女性市民に対する公表を主とした
議論が最も多く、次に若者問題の質疑がある。然るへて各
議題は以下が。

市役

一元独立による委員会化とその問題、委員会と
警察との連絡問題等の問題。

II 番

第1号議案として復帰対策委員会の出立許可申請書
の提出等である。二川口復帰対策委員会の公表由来の
議題である。

市長

牛久氏の発言である。今復帰公表委員会と連絡し
合意の上公表の問題。

II 番

初回目の公表復帰へ向けての準備、一体ドル
ルの進行、了り方等、行なはる一体算相手の商売

「人かは、下る交換新口と、意の形でいふて人だ」と言ふ御用事も持つてゐるが、支那私心言ひて
輸入ハリハリ。道路開設ノ如クイも一體ノ内は市内
戦役。シテ琉球政府ノ望郷砲戦破壊化ノ内、戰政
ハリ制限不可能大と言ふ事内、ハナカリ市安以降上口す
ハナカリ事。之ニオシシラハ復帰对策ノ中止來り込人
下、ナリ接日本政府ノ通新口と、言ふ様に有視
ハシ勢、ナリ復帰の如ク。私語ハモダカヒ思ハシ
口。中止外中止講合モ一端ハ15日車次行ハシ、公
共體講合會判官送リ事下、(かく御主)8月25日新
原モハハ御内達御主事ハシ、御内對策モハリハ
セテハハ個人其火ハシハナリ事。ハナカリ人を歸田火
メハモラヒ。ナリ本宗之火、範例平清平ハ復帰後
ハシヨンモ策定ハシハタハ内事口セ、ハハ御主
ハシ事。此れ口次の通例全ハ通口モハハ古東
モラヒ。

市安

「前独立後委員會がハリコロカイ、平尊吉古東
ハリハリ事、十分委員會の審議会ハ今後ハ問題
ハシヨンモ審議ハシハタハ内事口セ、ハハ御主
モラヒ。

II 番

解口事ハ、市安ハ復帰對策ハ計口ハ全ハ無
能ハシ私口考セテハシ事、若口考セテ復帰對
策、計口15事ハ考セテ考セテハシ事、御内御
ハシ考セテ考セテハシ事、御内御内御内御内御
ハシ事。以上ハ、皆ハシ事。

議事

次回14春の柳川駅傍の新幹線入り口の開通式
(午前)。

14 春

私が新幹線入り口の開通式と新線地域の開発
について述べたいと思いますが、まずは春議會から順に心
配りを1. 大体了解(10月3日), 2. 3箇月後
で、現在のマスターインжен 5号線区域の道路の
指定がなされた10月3日が、該地域は既に市街
化の形態がなされた10月3日。また、大規模な移転等
を予想される1. = 4. 5年以内に相当な建築
が起きた人口は1000人を越す様に参立して10月
3日が、東京の復帰により引き受け農地が開拓され
た場合に現状の状態が農地化が適用される
場合、この5号線区域の開発によるものである
GRがござりますが、この新都市計画法の規則
の公布と並びて、立候補の選舉が十分聽く
答える様に10月3日が、公聽会の時期
は10月3日から10月13日。

御質問

5号線沿の開発について11月、現在都市
計画課より人口、建物、面積、選定、土地転用の
状況、今後の交通量の増加等、開拓の段階
がござります。当市の政村之助(317号)、高城都
市計画課より現状の、現在5号線の開発の構
成は、10月3日、市街化区域の人口は約1600
人の着工構造を持つこと、松下武志(318号)、小林

私は今度は市長の「新規の16条による都市
計画に対するスタートプランを作成する」とある旨に随層以
外にも、市民からも意見を反映させたいと言ふ情^{じやう}感^{かん}
が生まれたのである。今後は安全な公聴会の時期
を二つ設けようとしたが、一回は5月と計画したところ
吉野川河川上流に人口、運輸等の調査が済んでおり
次第、公聴会は遅めに実施することとした。もう第一回は今月
一杯の新都市運営審議会である。二回は遅めに3ヶ月
前と算定して準備を今夏(7月)に3ヶ月と計画^{せいかく}
することとした。二回の結果待てど矢張り3ヶ月と計画^{せいかく}
されたのである。

14 番

次回の公聴会の場合には規則の公布が2ヵ月
以内に実施日を来月3ヶ月以内に

新都市運営審議会

二つめの公聴会の意見を反映させたうえで公
聴会は新都市計画案を作成する前にても他の
の適用が2ヵ月以内に実施する。今月から規則
が施行され、説明書が配布される。もう夏(7月)
は出来て二ヶ月後(9月)に実施すること。

14 番

来年の復帰が順調でない以上、この間は新都市
計画案はまだ市街化区域の指定の言ふ様な事
が出来ない。可能ですか。

市民の意見が得られる場合のみ。

着付課長

現今行政懇談會。筆氣以致(3)17. 廉價法の適用を受けて、市子大變化を示すが、この為下へ、政府の広域都市計画の集中調停機能をもつて、市子の努力(2)17. 考えています。

14番

私、仰塵望洋(工作)17. 10月3日(水)、二ノ谷駅前会(市子)に来(工作)見(進)出(おもてなし)事(仰塵望洋(工作)17. 10月3日)。

議案

一、(議案)通常の水道渠間口許(1)17. 次
開通する渠間口の新規(新規)許(1)17. 10月3日。
二、10分以内の渠間口許(1)17.

1番

前野津市内、水道渠問題と著(著)人研究会(2)17.
の設置目的による著(著)人普及(2)17. 渠間口許(1)17.

水道渠問題確保(2)17. 10月3日。完全(2)17. 開通(2)17. 10月3日。水道渠問題(2)17. 10月3日。市
当局、議会と相提携(2)17. 2月問題を解決(2)17.
河岸(2)17. 10月3日。大半結構(2)17.
著(著)人(2)17. 10月3日。特(特)別(2)17. 大山、宇都
泊、大洲名、霧敷(2)17. 10月3日。水道渠(2)17. 10月3日。特
殊(2)17. 10月3日。著(著)人(2)17. 10月3日。開通(2)17.
河岸(2)17. 10月3日。工事用(2)17. 10月3日。市(市)政局(2)17.
10月3日。總(總)計(2)17. 10月3日。二、中(中)心(2)17. 2月開通(2)17.

以上の明菜代議会当局とも相談提携して、水源地問題についての対策を相互参考して参りうます。これまでのところ今後例会は10月1日、水源地問題委員会は当局議会もタクツアド1月設置1月も11月と想うカバーバシルうます。即答行を10月11日。

知略

10答之曰「うそ。10ヶ月3週間以上（軍
団は二ヶ月問題）計13ヶ月、委員会を設置12月
で、既に11ヶ月経つまで。市長は1ヶ月も、二ヶ月
内實質1ヶ月3ヶ月=2ヶ月水戸計13ヶ月、4ヶ月+問題
の期間は計12ヶ月、住民は前野津市と配合通り減
らすが現状では何ヶ月か、現状はまだ1ヶ月、那八
ヶ月適合。今北部のダムが完成すれば、当分の間
どうも今後日々の密接な連絡を取らなければならぬが、
それが同時に理屈の那八ヶ月水戸は現状1ヶ月も。今すぐ全部停
止するには二ヶ月水戸計13ヶ月。畢竟1ヶ月密接に連
絡する。二ヶ月前野津市が何ヶ月の配合を合意した
か。それがもろ1ヶ月もより長い。意味
は12ヶ月も。2ヶ月水戸軍は二ヶ月問題計12ヶ月。
解説がいいを私は思つて30ヶ月もなし。議会は自
然解消の點1ヶ月。今議会が合意工事各個別に日
付付けて。二ヶ月問題水戸計13ヶ月。つまり議会は27
個別に1ヶ月を2ヶ月思つて用。

1 番

光程の養さん事業はいい人、諸員各位の奮闘の意
がいよいよ出る。農林課長の答弁は、計画通り、1年以内
に完成する予定の田代地域の養さん普及は、ついで
農業地の普及もまたこの地域で、一応除外して、農業代
の普及を主なうる答弁がござりますが、問題は二つ
あります。確認を主張する際には、

農林課長

仰答文によると、主取は農業地対象の地域
は、1年以内に想る事すが、根本の水路もつけておらず
希望する水路は建設する所を想る所なり。

1 番

実際問題として、農業地の水源地から水路地
域へ農業地の深山高木の存在が問題となる。
農業地の私地を3箇園内にて、海岸沿いに多
いのであり、その中で、実際養さん事業の営む区域は
1箇。第一水利の問題がござります。ヒューロー
泉から湧き出る新鮮な水が引川水路、養さん草
薙の管井水と想る事すが、この間17.1100
門前まである。

農林課長

片々遡り下る事ない事。

1番

水澤地から荒野地へ水を引く場合、 $1\text{m}^3/m^2$
の経路化の机を取る。

2番

水はげのまゝ引方と、色々あるが、
いづれ。

3番

水澤地へ取水権利を水澤地へ権利日、 $1\text{m}^3/m^2$
の水。八九十九水澤地から水を取る場合、 $1\text{m}^3/m^2$
引くと、約半分以下。

4番

水澤地の場合は個人所有地の水を取
ること、もう一つは他の外の部落の水を取
ること、(勝取不能)これらは許すが、
水を取る問題は個人の問題で、答書を
提出するべきである。

5番

私の質問は、年々水を取る問題がある
が部落管理の水澤地の問題は、問題が多
いです。個人所有の水澤地の問題は、個人
で、年々の合意下であります。

水澤地は、農業栽培を目的として、慣習慣例によつて
水澤地の水は、個人は、水を生産するものとあります。また
水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、
水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、水を貯め、

水稻栽培地域の現状、現在荒蕪地の多くは30%の海岸沿いにござりますが、實際水田と水稻栽培17%地域は排水不良な平野に適不适合地30%、吹き飛ぶ風の影響であります。

農耕課題

地域の70%は、今L17%を34=3.8%に方針、尚更地域の70%は、水田も、旱田も少なくなく、耕作用耕地の15%を12%以下、水深1.5m以上水深がかります。1-2.3%を3%で適当と見ています。

1番

農林課口宣野湾半島の人研究で9月設置した大木、東大山畠用の農業以背皮子の目的で設置冬小麦10月20日、二ヶ月前に達成した大木、農林課の該地域の耕作から半地溝の農業半地溝の水深地の水槽を養う人地の面積は甲子半耕地化の水深地の利用は養う人地を蓄玉水が水槽を子らの即時開拓させたのである。

農耕課題

検討10月27日午後。

1番

検討10月27日午後。

半島の地形は、河川、吹雪等の半島部は、河川の開拓、灌漑のため、直野海岸内に整備する計画が現在の水深地の背小塙地の管理、心より取水

人、個人、業者等の許可を与えださうる場合等
等の事項は、市内通り代にござります。

市長

市内通り代にござります。

1番

有小塩・水澤地区市内所有地にござります。

市長

市内所有地にござります。

1番

山崎地区所有と解釈される所10リ�可。

市長

水澤地区10リ�、水澤地区所有と想する所10リ
可。

1番

二小塩、勝手以當許済部等が、市内水澤地区利用
(2リ�)業者又は個人の許可を与えつけたもの
僅か10リ�可。下答の種10リ�可。

市長

制限許可等の意味に及ぶる所10リ�可。前八
市内分水の施設等の許可をもつて該地に之づけ

1番

水の業者へ許可状を出す様子。

市長

施設利用許可を頼むと、大誤りである。

1番

施設の許可、取水の許可、問題は同じである。
 水の取水する目的と施設を利用し
 たり、何等か二つ異なるのである。施設の許可
 と取水の目的。

市長

前二者の場合、施設の許可は、一方施設
 の使用に併せて水の取水の許可を仰覧する
 異なる二つの場合。

1番

たゞ今度は仰る所の二つが、この
 水源地を利用するための業者の方、水利権の
 主の両者と併せて二つの場合。

市長

水利権の対象者は、目的に応じて解消され
 る強いておりませんが、水利権主は必ずしも
 説明する人。

1 番

権利の対立は解りません。(しかし権利が
争点という理解が付かります。今までも済水権地の
利用が問題でした。権利の問題がつづけ、市内の
一業者が大山の従事者に要請が出ておりますが、
従事者たる権利はやうございませんが保留在
かります。一方でさくら園設立許可等といふこと
は、どういうべきですか。御説明をよせんが、今後
も問題あり、どうぞ参考ください。

市長

水利権の問題は付りません。済水権地の権利
は、さくら園設立許可等といふことは問題が
ないで済みましたが、問題あります。
利用するところですが。

1 番

利用するところですが、いつも市長様手紙可
能性といふ参考ください。

市長

御許可等といふことはございません。

1 番

御許可等といふ御答弁は受けました。また
地域住民の意見を聞く際、今後の問題とい
う検討している方針を立て、可操作性を考慮せし
め、答ります。

卷之二

次大19番。多那翻行昭尼。舊同之許1年。

19 雜

時間ばかり経過して20日をまじで済済に飛行場へ戻り思ひ出す。先程軍用地の問題が出て10月21日、二ヶ軍用地解放の問題がついて、2.3条の開拓(飛行場)も思ひ出す。17日K連隊の返還協定が翻印され小2.4.5全譲り飛行場へ返還協定の印を捺す。飛行場は小2.11月11日、特々解放までの飛行場、5機のタンク、飛行場上空に飛行部隊と署名飛行場と3月1日、一応解放まで飛行場へ入る。いつまで残念の軍飛行場市へ落合は一時性飛行場に入ること3月11日と署名4月11日又飛行場市へ入る。山口開港の前飛行場市既に11月11日又飛行場市へ入る。飛行場上空に飛行部隊と署名飛行場へ移動を17¹3月11日と署名17¹3月11日と署名飛行場へ入る20日をまじで、二ヶ連隊から飛行場へ返還協定を11月11日と署名する。

卷之四

二水口閘 11704311 早速 D、Eに手を貸す
れ。先づ手を貸す事業が3年20%設計から手を貸す事
業は4年で直角(31.7%)。手を貸す事は20%、手を貸す事
業は20%、手を貸す事は20%、手を貸す事は20%

わられきりで、うう言ふ事実にひい。若くは人
がつたら早く知らせつけられ、うう言ふ者とし
全然今かぬ。今朝は寝て、しかし内閣事務
の立派な御用事の方も若く、⁷⁰3人近く
の立派な全力で掌行する理だつた。うう言ふ者
はいづれ。

19 番

二小山要素といひ今確かに整理被害と言
かれ。著る向へ施行場所八ヶ岳等。或日は5月11
日。今後は施行場所多く新規にて
いる。当日起は自衛隊がくそと言ふ様な事
を言ふ中で、上一度は理由は人間の米人と言
ひは年齢とれば人間耶八ヶ岳等に御詫
びの言ふ事から聞かぬ。うう言ふ今後
は強化と言ふ面から軍の司令部は瑞慶原に
ござります。4月26日より實地訓練の内
に空爆警報は割り切。いわゆるラジカムから警報
鳴り響き北高、著る向へ言ふ風に17日20日
等、二小山大体二ヶ岳に御詫びいた。う
う言ふ司令部を中心として、4月にキャンプ代々
村へシルバーホーク3ヶ月は十分費さう
小山設けよ。零賀から12月2日場合に今確かに
今後飛来する危険性に對する同歎が
危険性の有り難くや。正確かにわざと云ふ事
民防計画も明確の答弁はしておらず空の事
4月11日還備連絡申入れまつりと言ふ事
外の御警報は行かず人のいふと云ふ事
が懸念もすこ哉である。4月11日看し二小山

八九月は安全保障条約の署名と塞く地位協定
14条に30日、日本政府が防衛施設等の強制接收
を12、4000人弱に及ぶ3、4千戸の移住者を考慮したう
ちで、当該場合の理由は閣議を経たうれば、強制
接收の実行にかかる件の申請の件数を考慮して13
二年以内に市長は各種地域施設を十分鋭意
の理と行動を起す人が多うるうれを知りし、
10月30日、二年以内に社会が新規産業のD.E.
を以てD.E.を増加するD.E.を増加する3日、一
回の強制接收を30戸を標準とする30-30-1
の軸にて、市長は政務部長の3款の命令
を以て3日、政務部長は帝都東京、市内流体改
善の活動局主地圖をうるうれを了す。課題の申
請の件数は年々増加する中、二ヶ月後よりはう
れを考へて3日。二ヶ月後よりは地域住民のう
れを考へて3日、市民全体が市長を主要に
講習会の講義を受ける。強制接收が最も意味
がある。復興と平和のため訓練場として理と行動
を実行するが、強制接收は11月と考へて11月まで
うれを考へて3日、十分行動を起すうれを言ふ際
は、強制接收を11月までうれを考へて11月まで

卷之三

地域住民の代表の方々もこの会議に
+11月11日、議事室の方々を全部一館で=会議
の方々、1号議場の方々、あつらがきか音楽隊の方々など
と、今後、開発について話し合ふ人等、或いは地
元、或いは住民の方の議論の会をもう開け

御とおどりを許す事の方に賛成の意見がござります。
勿論本件はその他の、今後も取り扱う事の、一応全
部が議題に参加して問題にしたいと。

19番

以上 謝ります。

議決

以上を終りて、一般質問は全部終了
いたしました。本日の会議は二回目 終了します。
尚次回本会議は27日(月曜日)午前10時より
本会議を開きたい。

散会(午前8時6分)